

Jungen 19 Bezirksliga Vorrunde

TSV Eningen : TV Neuhausen
Samstag, 01.10.2022, 14:00 Uhr

Spieltag 3 für den TSV Eningen: TSV Eningen und TV Neuhausen trennen sich unentschieden

Im Spiel der Jungen 19 Bezirksliga Vorrunde traf der TSV Eningen am vergangenen Samstag im 3. Saisonspiel auf den TV Neuhausen. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 20:22 Sätzen. Dabei kamen die beteiligten Personen in den Genuss von 5 Fünf-Satz-Spielen. Das letzte Match des Tages gewann Marc Armbruster, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen umkämpften Erfolg feierten Hahn / Micheluzzi beim 9:11, 11:7, 7:11, 11:9, 11:9 gegen Schneider / Hillmann, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. 2:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Kneifel / Müller und Heinkel / Armbruster am Tisch die Klagen kreuzten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Julius Hahn nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte indes Franco Micheluzzi letztlich im Repertoire, um Tom Schneider final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 9:11, 4:11, 9:11. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Beim 3:0-Sieg gelang es Benedikt Kneifel den Gastspieler Marc Armbruster in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Felix Heinkel hatte Moritz Müller nur im ersten Satz eine Chance. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Das Einzel zwischen Julius Hahn und Tom Schneider endete indes mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Ernüchtert über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Damian Hillmann war Franco Micheluzzi, obwohl er alles gegeben hatte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Hillmann mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Das Einzel zwischen Benedikt Kneifel und Felix Heinkel endete dagegen mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Moritz Müller hatte gegen Marc Armbruster bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Unentschieden des TSV Eningen geht es nun im nächsten Spiel am 12.11.2022 gegen den TTC Reutlingen, während der TV Neuhausen am 12.11.2022 gegen den TSV Sondelfingen antritt.

Statistik:

TSV Eningen

Doppel: Hahn / Micheluzzi 1:0, Kneifel / Müller 0:1

Einzel: J. Hahn 2:0, F. Micheluzzi 0:2, B. Kneifel 2:0, M. Müller 0:2

TV Neuhausen

Doppel: Schneider / Hillmann 0:1, Heinkel / Armbruster 1:0

Einzel: T. Schneider 1:1, D. Hillmann 1:1, F. Heinkel 1:1, M. Armbruster 1:1